



園だより 7月号

令和5年6月25日

いちご組 もも組

稲毛すみれ幼稚園

いよいよ夏本番です。七夕に水遊び、夕涼み、さまざまな楽しい夏の行事を控えています♪
油断をすると、大人も子どもも夏バテをしやすい時期です。体調も崩しやすいため、子どもたちの
体調管理には十分配慮しながら楽しく過ごしていきたいと思ひます。

1歳児クラスの様子

梅雨入りが例年より遅く、お外でいっぱい遊べた6月でしたが、季節外れの暑さでいちご組のみんなの顔が赤くならないよう、水分補給をしながら園庭や公園遊びを楽しみました。

入園当初はなかなか座って活動できなかつたいちご組、最近では座って一緒に手遊びをしたり、絵本を見たりできるようになりました！みんなが大好きなダルマさんの絵本を読むと、真似をして、大盛り上がり！いちご組のみんなが好きなことをもっと増やしていけるように、絵本や手遊び、季節の歌などを行っていきたくと思ひます。

7月はいよいよ夏本番、体調に気をつけながら、夏らしい遊びを行っていきたく思ひます。

2歳児クラスの様子

暑さも日々増していき、本格的な夏もすぐそこまで来ているようです。室外と室内との気温差から体調を崩しがちな時期ですが、汗をかいたらすぐ着替える、水分補給を十分に行う、など心がけながら過ごしていきたくと思ひます。

もも組に進級して、早3カ月が経とうとしています。いちご組のお友だちの名前を呼んで、頭をなでる姿や、優しい声かけをする姿を見て、日々成長を感じています♪言葉も増え、友だちとのかかわりが増えると、玩具の取り合いや、小さな言い合いなどでトラブルも増えています。両者の思いを平等に汲み取るようにして、気持ちの安定に繋げられるよう援助しています。

7月は、七夕や夕涼み会、夏ならでは行事もあるので、みんなと元気に楽しく過ごしていきたく思ひます☆彡



☆お願い☆

- ・BOXティッシュを集めます。ご持参ください。
- ・後日、七夕の短冊を配布します。お家で願ひ事を書いて、幼稚園の筐に飾ってください。
- ・日差しが強い日が多いので、日焼け対策をご家庭でよろしく願ひします。
- ・今の季節は、「手足口病」「ヘルパンギーナ」「プール熱」が流行する時期です。感染拡大防止のためにも、体調不良時はなるべく病院を受診し、登園を控えて頂きますようご協力願ひします。
- ・降園の際、園庭の遊具では遊ばずに速やかにお帰りにいただきますよう願ひします。
- ・登園は9:15までに宜しく願ひ致します。

☆お知らせ☆

休園日のお知らせ

- ・通常は8月11日～16日がお盆休みで全休園です。
今年含めて 8月10日（金）～18日（日）がお休みになります。
- ・7月20日（土）に夕涼み会を行います。詳細は、後日お手紙にてお知らせします。

ブログへの写真掲載についてのお知らせ

- ・SNS上に、幼児の写真を掲載したり悪用したりするサイトが存在しているようです。被害を防止するために、本園では今後、幼児の水着姿の写真のブログ掲載や販売を控えさせていただきます。ご理解の程よろしく願ひいたします。

～7月の主な予定～

- ・5日（金） 七夕まつり
- ・8日（月） おたきあげ（七夕の短冊をおたきあげします。）
- ・20日（土） 夕涼み会

～今月のお話～

ふせほうし
布施奉仕

誰にでも親切にしよう

不要なものを与えることは誰にでもできます。余った時間を奉仕活動にあてることも大抵はできます。でも自分を犠牲にして人に物や時間を与えられるのでしょうか？

自分中心である限り、友だちも出来にくく、友だちと触れ合う喜びもわからないと思ひます。

じりりた
自利利多

自利とは自分のため、利多とは他人のため自分の喜びを他の人と分かち合いより深いものにする、それが自利利多です。楽しく遊んでいる子どもたちが「入れて」という声に「いいよ」と答える何気ない姿に、人として生きていく上での深い意味があるのです。